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活動名稱 社區關懷中心衛塞節浴佛 帶子編號  

活動地點 青草巷社區關懷中心 活動日期 2023年 5月 04日  

出席人物 青草巷社區志工，大德 

 錄影者 陳嘉凌，劉君凝 聯絡方式 012-5147901 / 0125032984 

     

真善美團隊 剪接者 陳嘉凌 （email）  

 撰文者 陳嘉凌 (phone) 012-5147901 / 0125032984 
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 YB_Ong.mp4 

 SUPER 王耶宗議員 

 

00:00:03:42 SUPER 王耶宗: 我是王耶宗, 是這裡峇都蘭樟州議員。首先我想祝大家

衛塞節快樂，所有這個世界的佛教徒們衛塞節快樂。我本身也是一個佛

教徒，所以我進到來也是蠻開心的，我們也是可以在這裡禮佛敬佛，在

這裡我進來也是看到很多這裡附近的民眾也是會來到這裡來敬佛，來跟

慈濟一起來到這裡來慶祝這個衛塞節了。我是感覺是很好，是很好的一

個事情，讓我們的佛陀的教導是可以把它發揚光大。慈濟在這個區，我

個人是非常地高興，非常地歡迎，是因為慈濟會跟他們多講佛經，多開

示佛法給這裡的居民們，然後有空都可以來這里學學慈濟的那個愛心，

幫助這個社會。 

素食的話，好像剛才我跟師兄跟師姐談到，為什麼素食的重要性？我們

也希望可以吃素但是希望他們會一個禮拜一天兩天吃素，如果是沒有習

慣，可以換換下吃素看，最重要也是身體健康，不要吃那麼多肉類的東

西。還是可以來這裡感受一下那個素食的美食。我也是知道那個鹵面也

是蠻好吃的；所以這是很好的一個教育，對這裡的居民，慈濟做了很多

事情，甚至是有些政府也做不到。我跟慈濟滿有緣的，我本身看了慈濟

做了很多東西，是為了我們的社會的所以我才把這個地方建出來給慈濟

來用，我也希望慈濟會幫我在這裡的居民傳播多一點我們的佛的教導給

他們，讓他們過得比較開心一點，不要再這麼斤斤計較，沒有生氣的那

種的教育法。我也希望說在這裡慈濟會把我這裡的區所做的好的東西把

它做多一點了。 

照片 王耶宗先生與大德互動的畫面 

照片 王耶宗先生與慈濟志工互動的畫面 

00:00:00:13 王耶宗先生浴佛畫面 

00:00:02:30 The  End 

  

 Mena.mp4 

SUPER  Mena 大德 

00:00:020:32 SUPER Mena 大德: I am Mena from Penang main island. Every year I visit 

my Buddha at Anson Road. I have to go to Ansun Road. But this year my 

https://drive.google.com/drive/folders/1r6Nryi3j1RKNRHbiYIl7UTFu1EdJtqPV/
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friend Ellis told me that we are setting a center down here. So I feel very 

happy. I thank Buddha that is near me already because my place is just behind 

the center. I'm very glad and when I come here, all of them are very friendly 

with me. I know two people, but the others all are very friendly to me. And 

they give me lunch, which was very delicious. I like Chinese tea. They give me 

Chinese tea also. I have to thank all of you, especially Buddha. 

Every full moon I am at home take vegetarian, Friday and Tuesday also I’m 

vegetarian, and the full moon then, according to our Hindu religion, most of 

days I'm regular, sometimes only I take fish. But nowadays I don't like to take 

fish or chicken because I think I'm going nearer to my God, I think so. 

 

SUPER：我是來自檳城本島的 Mena。 每年我都會去安順路拜佛， 但

今年我的朋友埃利斯告訴我，我們這裡設立一個中心，所以我覺得很開

心，因為我覺得佛陀就在我身邊， 我的住家就在中心的後方。我很高

興，當我來到這裡時，他們都對我非常友好。 我只認識兩個人，但其他

人都對我很友好。 他們給我午餐，這都非常好吃。 我喜喝中國茶。 他

們也為我獻上茶點。 我要感謝你們所有人，尤其是佛陀。 

每當滿月時，我都會在家吃素，週五和周二我也吃素，根據我們的印度

教，我大部分時間都茹素，雖然有時我有吃魚， 但現在我不喜歡吃魚或

雞肉，這讓我覺得我離我的上帝更近了，我是這麼認為的。 

00:00:000:07 Mena 浴佛畫面 

00:00:000:03 Mena 投竹筒畫面 

照片 浴佛畫面 

  

00:00:000:44 KoaySweeEam.mp4 

SUPER 郭瑞炎：我叫郭瑞炎我來自檳城因為剛好中國是勞動節回來，然

後難得遇上了衛塞節，然後就陪我媽媽過來拜佛，她每年都有來拜佛，

所以今年我有機會是我的榮幸我的幸福其實我剛才還真的沒有許到什麼

願，就是來禮佛，每次都是希望家人平安健康就夠了。 

非常好吃跟平時吃的一樣甚至更好吃。 

不用改觀，因為我一直都覺得素食很好吃，我會多多督促我的朋友，親

戚朋友多去吃素食，然後帶他們在初一十五的時候去吃素食。 

照片 郭瑞炎先生浴佛畫面 

照片 郭瑞炎先生抽靜思語畫面 

照片 郭瑞炎先生品素畫面 

  

 ChuahPhaikEng.mp4 

SUPER 蔡碧英 

00:00:00:38 SUPER 蔡碧: 我是去年拿那个撲滿回家，我已经放了一年，今年我说拿

来放了，因為我又不知道要拿去哪里了； 

那剛好今年是衛塞節，我就拿撲滿来放。 

我是希望世界和平，国家經濟快點增長，那些疫情的病趕快消失。 

太好吃了，还想吃多一碗！我可以改觀。 

  

 馬柳馨.mp4 

SUPER: 馬柳馨 (慈效) 



00:00:01:35 SUPER 慈濟志工馬柳馨: 這個活動很有意義，辦這個素食是一直授證以

來，我的心願，第一不殺生，也不會傷害到動物，而且也算是淨化人心，

推動每個人吃素都可以淨化人心，心靈的環保還有我是，我覺得還有在個

人覺得也對身心健康的功能。 

所以不管什麼活動，我都再忙也好，我也願意出來推素，而且親身煮素給

大家結緣，還有就是也可以對內，對外的身心健康的功能。 

即是吃素，我覺得也可以為這個世界的未來美好出一份心力。感恩 

照片 準備素食畫面 
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 浴佛活動照片 
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